
 

 
市内小中合同音楽会、市内親善体育大会を終えて 

 
 市内小中合同音楽会が１０月２７日（金）に、市内親善体育大会が１１月１０日
（金）に終わりました。その様子を部長の感想を交えながら、少し紹介します。 
 

音楽会では緊張しながらも、合唱曲「空より高く」を美しいハーモニーで歌い上
げ、ボディパーカッション「ルパン三世のテーマ」では、体の様々な箇所を使って、
見事な演奏を聴かせました。会場中から、大きな拍手が沸き起こりました。子ども
達も、「やり遂げた！」というとても満足そうな顔をしていました。  

 
始まる前はみんなきんちょうしてい

たみたいだったけど、始まってからは
みんなで楽しめたので良かったです。ボディパーカッションもノリノ
リで、見ている人たちものってくれてうれしかったです。これまでの
ご指導、ありがとうございました。 

 

 陸上の部では、１００ｍ、６０ｍハードル、走り幅跳び、ソフトボール投げの４
種目に全力で取り組みました。また、駅伝の部では途中から雨が降ってくるという
悪コンディションの中、１本のたすきにみんなの想いを託し、最後まで諦めずに走
り抜きました。 

 自分は、６０ｍハードルで出場することになりま
した。陸上部主将でもあったので、いろいろ大変で
したが、担当の先生方のおかげでタイムがどんどん
速くなり、１０秒６５まで速くなりました。 

 大会本番では、先生方に期待されていたのに、ハードルでは入賞できず、駅伝で
も失速してしまうなど、とても悔しい結果になりました。 
 来年は、５年生にとても期待します。来年は駅伝で入賞してもらいたいです。  
 応援してくれた家族や先生、友達に「ありがとう」と伝えたいです。 
 

 私は、走り幅跳びと駅伝に出ました。すごくきん
ちょうしました。 
 走り幅跳びでは、始まる前に練習を３、４回しま
した。本番もしっかり跳べたと思います。 

 駅伝では、１区から６区までみんながんばっていて、応援している姿を見て感動
しました。でも、結果は９位でみんなで泣きました。悔しかったけど、思い出にな

りました。 
 これからも、あいさつや返事など陸上で学んだことを生かして、がんばっていき
たいと思います。大会に出場させてくれた先生方、ありがとうございました。陸上
大会に出られてよかったです。これからもがんばります。 
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